

MENDELSSOHN

Mendelssohn mit Sicht auf die Engelberger Alpengipfel befindet sich im neu erbauten Zwischengeschoss und ist als gross oder klein buchbar. Die flexible Grösse von 34 bzw. 62.5 Quadratmetern passt hervorragend für Seminare mit 12 bzw. 24 Personen oder bei Theaterbestuhlung für 35 bzw. 70 Personen. Das Tageslicht, das durch die grosse Fensterfront hin in den Raum fällt, wirkt sich positiv auf das Wohlbefinden der Nutzer aus.

"Mendelssohn", with a view of Engelberg's alpine peaks, is located on the newly built mezzanine floor and can be booked as a large or small venue. The flexible size of 34 or 62.5 square metres is perfect for seminars with 12 or 24 people, or with theatre seating for 35 or 70 people. The daylight that enters the room through the large window front has a positive effect on the well-being of the delegates.

